

9/4 今日の永犬丸小

○自然教室(5年生 8/31~9/1 玄海青年の家)



いざ、出発式



青年の家に到着、入所式





初めてのカヌー体験&ドッジボール



お楽しみ、食事タイム



レクリエーション&キャンドルの集い



夜は、すやすや!?





力を合わせて、OLピンゴラリー



そして学校へ(バス車内)



おかえりなさい、5年生

## 1泊2日 玄海青年の家での自然教室

8月31日から9月1日かけて、5年生が自然教室で玄海青年の家に行ってきました。

この日のために、1学期から準備を進めていた5年生。わくわくしながら、準備万端で出発して行きました。ここでのめあては「自然」「協力」「規律」「考働」です。

玄海青年の家についてからは、所のルールを守って規律ある生活を送ります。

1日目は、カヌー体験、ボルダリング、ドッチボール。自然の中で心地よい時間を過ごすことができました。雨天の影響で、その後の試肝会をレクレーションと校長先生の怖い話、キャンドルの集いに変更しましたが、どんな活動も前向きに楽しもうとする子どもたちの姿が印象的でした。永犬丸小学校から応援に駆けつけてくれた職員が見守る中、同日に入所したくきのうみ小学校の方々とも交流を深めることができました。

入浴や就寝準備など、学校では体験できないことばかり。友達のことを知ったりきまりの中で先を見通して行動したりする貴重なことです。夜はぐっすり眠れた…のでしょうか。朝は6時前から目を覚ましている子どもも多かったようです。

2日目には、OLビンゴラリーで、途中にある札を探しながらチェックポイントを通過して決められた時間内にゴールを目指します。ここでは、早く進みたい子ども、じっくり見回りたい子ども、疲れたり休みたくなったりする子どもなど様々で、グループ内の協力が重要です。全18グループの子どもたちが、およそ80分のビンゴラリーをゴールした時には11時30分を回っていました。最後の食事をもって、退所式です。ビンゴラリーの結果が発表され、所の方々にお礼を言ってバスに乗り込みました。

1泊2日を通して、子どもたちは集団行動や物の管理、きまりや時間を守ったり身の回りの整頓をしたりと、よく頑張っていました。はじめは難しそうだった5分前行動も、時間とともにスムーズになってきました。所の方々にも、5年生の元気な挨拶や返事、きまりを守った行動、部屋や物の丁寧な使い方などを褒めていただきました。5年生の先生方も、この経験をこれからの学校生活に生かそうとおっしゃっていました。

学校に着いた後は、到着式で楽しかった1泊2日を振り返りました。5年生の多くのよさを見ることができた今回の自然教室。ご家庭でも、帰ってきたお子様からたくさん話を聞いたのではないのでしょうか。6年間で一度しかない貴重な体験が、このように実りあるものになり、我々教師も大変うれしく思っています。

さあ、来年度は最上級生としての修学旅行が待っています。